

Fue noticia en Colombia

2:00 p.m.
24 INTEGRANTES DE LA POLICÍA SERÁN CASCOS AZULES

El Ministerio de Defensa delegó 24 integrantes de la Policía para viajar a Haití, en calidad de cascos azules de la ONU, para continuar con la tarea humanitaria emprendida en ese país luego del terremoto del 12 de enero de 2010. Estos uniformados integrarán el XII contingente de esa dependencia internacional, y se desempeñarán en diferentes campos como la Protección a la Infancia y Adolescencia, Investigación Criminal, Inteligencia, Antisecuestro y Antiextorsión, Protección a Dignatarios y Antinarcóticos.

5:00 p.m.
\$370.000 MILLONES, EN MANOS DE ÚNICOS OFERENTES

El observatorio de contratación de la Cámara Colombiana de la Infraestructura señaló que 370.000 millones de pesos -representado en contratos de malla vial local en Bogotá- quedaron en manos de únicos oferentes, durante los cuatro años de la pasada administración. En ese lapso, las 20 localidades de la ciudad llevaron a cabo 218 procesos de contratación por un monto exacto de 588.000 millones. De ese número de procesos, 138 quedaron en manos de únicos oferentes, según la entidad colombiana.

6:00 p.m.
CAPTURAN AGENTES DE LA SIJÍN POR SUPUESTO PLAGIO

La Fiscalía reportó que en el departamento del Tolima un integrante de la Sijín murió, otro fue capturado y tres más huyeron, luego de que el Gaudio llevará a cabo el operativo de rescate de una persona que presuntamente fue secuestrada este viernes por propios agentes. La persona retenida ilegalmente era propietaria de un montallantas, ubicado en el sector de La Nariz del Diablo en ese departamento. Por la liberación, los captores exigieron a la familia cinco millones de pesos o de lo contrario el hombre sería asesinado.



PANCARTAS EN APOYO AL "CHAPO" EN EL ZÓCALO

FOTO AP

Fue noticia en el mundo

2:00 p.m.
CHRISTIANA FIGUERES PIDE "CIUDADES PARA HUMANOS, VIVIBLES"

La secretaria ejecutiva de la Convención Marco sobre el Cambio Climático de la ONU, Christiana Figueres, aseguró ayer en Costa Rica que el mundo necesita construir "ciudades vivibles", no para los vehículos, sino para la salud y el desarrollo económico de los humanos. "Tenemos que llegar a construir ciudades que sean para nosotros los humanos y no para los vehículos o para las estructuras físicas", añadió la costarricense en una ponencia organizada por la Academia Nacional de las Ciencias.

3:00 p.m.
CAEN 1,31 TONELADAS DE COCAÍNA EN ECUADOR

La Policía Antinarcóticos de Ecuador se incautó ayer de 1,31 toneladas de droga y detuvo a 17 sospechosos —uno de ellos peruano— en tres operativos realizados en zonas cercanas al puerto de Guayaquil (suroeste), informó ayer el Ministerio del Interior. El coronel Freddy Ramos, director de la Unidad Nacional Antinarcóticos de la Policía, indicó en rueda de prensa en Guayaquil que en esas acciones, efectuadas en los últimos días, se ha dado un "contundente golpe contra el narcotráfico".

5:00 p.m.
CHILE PREVE SISTEMA DE PREVENCIÓN DE DESASTRES

El gobierno chileno implementará un sistema de mapeo para la prevención y gestión de catástrofes naturales, con los datos obtenidos de un programa satelital gestionado por la Unión Europea (UE), informaron ayer fuentes oficiales. En el marco de la Feria Internacional del Aire y el Espacio (Fidae), que finaliza este domingo en Santiago, el director responsable de la iniciativa satelital Copernicus, Philippe Brunet, se reunió con autoridades del Gobierno de Michelle Bachelet, para sentar las bases de un futuro acuerdo.

PROTAGONISTAS

ELLOS DIERON QUE HABLAR EN LA JORNADA

ALEJANDRO GAVIRIA
 Ministro de Salud



El ministro anunció un proyecto de dotación para los hospitales de mediana complejidad en Bolívar de \$10 mil millones para próximas semanas, anuncio que hizo durante la reunión que tuvo con el Gobernador Dumeck Turbay y la Comisión séptima del Senado.

YESID REYES
 Ministro de Justicia



Anunció la reforma a la Ley 640 de 2001 y la creación de un Estatuto para la conciliación. La reforma le apuntará a consolidar las normas sobre la conciliación en derecho y equidad. En 2015 atendieron cerca de 130.000 conflictos de asuntos civiles y de familia.

BARACK OBAMA
 Presidente de EE.UU.



Tachó de "preocupante" la actitud contra la prensa que adoptó su similar turco, Recep Erdogan, a quien urgió a abandonar toda estrategia de represión de la información: "El enfoque que han tomado hacia la prensa llevará a Turquía por un camino muy preocupante".

PARA NO CREER

China: bromas del 1 de abril "no son socialistas"

La prensa oficial china advirtió ayer a través del microblog de la agencia Xinhua contra las bromas del 1 de abril (equivalente al Día de los Inocentes), señalando que esa festividad "no se adapta a los valores fundamentales del socialismo". "Esperamos que no divulgues, extiendas o pases rumores", aconseja a los internautas el microblog de Xinhua en Weibo, el "Twitter chino", que intenta reducir la severidad de la advertencia terminándola con un icono de cara sonriente. Esta fue recibida con sarcasmo por muchos usuarios de China, un país donde este tipo de costumbres occidentales son cada vez más populares entre la población más joven, y algunos comentaristas han llegado a comentar que el "tuit" de Xinhua es en sí una inocentada.

SERÁ NOTICIA

NACIONAL

KIKO GÓMEZ, A RESPONDER EN MAYO

El Juzgado Octavo de Conocimiento fijó para los próximos 10 y 11 de mayo los alegatos finales de juicio contra el exgobernador Francisco 'Kiko' Gómez, por el homicidio de la exalcaldesa de Barrancas Yandra Cecilia Brit.

PROCESO DE NOTARIOS EN EL PAÍS

El 4 de abril el Ministro de Justicia, Yesid Reyes, y el Superintendente de Notariado y Registro, Jorge Enrique Vélez, darán a conocer el avance en el proceso de elección de notarios en propiedad en todo el país.

CONSULTA INTERNA DEL PARTIDO LIBERAL

El Partido Liberal realizará la consulta interna el próximo 17 de abril, en la que se elegirán los delegados que participarán en las Asambleas Territoriales. La consulta se realizará las sedes de la Registraduría Nacional.

INTERNACIONAL

CUADRIGA NEGOCIARÁ DEUDA GRIEGA

El lunes, los jefes de la cuadriga -Comisión Europea (CE), Banco Central Europeo (BCE), Mecanismo Europeo de Estabilidad (Mede) y el Fondo Monetario Internacional (FMI)- retomarán negociaciones sobre el rescate a Grecia.

INFORME SOBRE GASTO EN ARMAMENTO

Este lunes, el Instituto Internacional de Estudios para la Paz de Estocolmo (SIPRI) hace público su informe sobre el gasto mundial en armamento y cómo muchos países dan prioridad a esto en vez de a temas como educación.

PERÚ: MARCHA CONTRA KEIKO FUJIMORI

El martes, organizaciones civiles del Perú se manifestarán contra la candidatura de Keiko Fujimori, hija del encarcelado expresidente peruano Alberto Fujimori, para los comicios del 10 de abril.